

LE PATRONAT EST À L'OFFENSIVE, NE NOUS LAISSONS PAS FAIRE !



Énergies fossiles, extractivisme, course à la croissance, augmentation de la production liée à l'armement...

Pour les capitalistes, aucune limite ni humaine ni écologique ne doit entraver la course folle aux profits.

En France, les entreprises du CAC 40 ont fait plus de 130 milliards d'euros de profits en 2024 et les capitalistes attaquent tous les acquis sociaux qui les empêchent de faire encore plus de profits.

NOS EMPLOIS VALENT PLUS QUE LEURS PROFITS

Nous subissons des suppressions massives d'emplois aussi bien dans le privé que dans les services publics.

Les grands groupes de l'automobile annoncent la délocalisation d'une part importante de la production avec la suppression de 35 000 à 50 000 emplois.

La CGT a recensé plus de 400 plans de suppressions d'emplois depuis septembre 2023 et estime à plus de 200 000 le nombre d'emplois menacés.

Le gouvernement n'est pas en reste avec des coupes budgétaires violentes et près de 200 000 suppressions de postes dans la fonction publique.

Ces restrictions ont d'ores et déjà des conséquences dramatiques dans tout le secteur social, associatif et culturel, avec là aussi des emplois qui disparaissent sans que ce soit médiatisé !

Avec la récente réforme de l'assurance chômage, ce sont des centaines de milliers de travailleurEs supplémentaires qui vont être privéEs d'aide et précipitéEs dans la précarité.

LA SÉCURITÉ SOCIALE, ELLE EST À NOUS !

En plus de supprimer nos emplois, le patronat, avec l'aide du gouvernement, s'attaque au produit de notre travail qui est socialisé pour couvrir des besoins vitaux : assurances maladie, assurance chômage, retraites...

Il cherche à capter cet argent qui lui échappait encore jusqu'à présent pour l'ouvrir au marché.

Les soi-disant négociations sur les retraites qui se tiennent en ce moment ne peuvent aboutir à rien de positif.

Le gouvernement n'a aucunement l'intention de tenir compte du vote des députéEs le 5 juin dernier pour l'abrogation de la réforme des retraites, d'autant plus que la mobilisation le même jour dans la rue était extrêmement faible.

CONTRE-ATTAQUER, CONSTRUIRE UN NOUVEL ESPOIR !

Seul un puissant mouvement social, public et privé ensemble, nous permettra de faire reculer le patronat et le gouvernement.

Construisons la riposte pour ne pas perdre nos emplois, pour ne pas laisser détruire nos acquis sociaux!

Contre la logique du profit nous devons imposer des choix qui visent à répondre aux besoins de la très grande majorité de la population, tout en préservant la planète : travailler moins pour pouvoir travailler tous et toutes, produire moins, mais des biens et des services qui répondent à nos besoins.

Nous voulons la retraite à 60 ans, la semaine de quatre jours avec 7 h de travail, des conditions de travail correctes... pour ne pas perdre notre vie à la gagner !

Mercredi 11 juin 2025



contact@npa2009.org

l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission